



Guía de Vertebrados de la Vega del Henares y de la Campiña

La Mancomunidad Vega del Henares editó en 2006 la “Guía de Vertebrados de la Vega del Henares y de la Campiña”, un volumen con el que se pretende continuar la labor divulgativa iniciada el pasado año sobre la fauna de esta comarca de la provincia de Guadalajara. Si en 2005 la Mancomunidad editaba un manual sobre aves, con 161 especies diferentes, en esta ocasión el autor, Roberto Mangas Morales, ha querido dar a conocer otro catálogo con 82 especies entre peces, anfibios, reptiles y mamíferos. El libro ha sido publicado por la editorial alcarreña Aache, con el número 63 de la colección “Tierra de Guadalajara”.

Se trata de un manual que facilita toda la información de las especies de vertebrados de la zona, y en el que destaca la gran labor de investigación del autor, que logra transmitir con mucho rigor pero de manera sencilla para que sea accesible a todo el público. El libro consta del desarrollo temático de cada una de las especies, de manera sencilla y rigurosa, hasta cubrir un total de 82 fichas explicativas que están acompañadas por sus respectivas ilustraciones o fotografías.

La guía ha sido realizada por el periodista y escritor Roberto Mangas Morales, autor también de la “Guía de Aves de la Vega del Henares y de la Campiña” (Aache, 2005). Mangas, miembro de Seo Bird Life, es colaborador del diario El Mundo, Agencia EFE y semanario El Decano, así como coordinador de la Revista Por Cuenta Propia.

Además, esta Guía cuenta con un excelente plantel de colaboradores. Por un lado está el fotógrafo Carlos Sanz. Autor de miles de fotografías del mundo animal, su firma aparece en las más prestigiosas revistas de naturaleza de los cinco continentes: “Quercus”, “Natura”, “La Tierra”, “Biológica”, entre otras. Ha colaborado en las series de televisión “La España Salvaje”, presentada por el Príncipe de Asturias, y en “El hombre y la tierra”, de Félix Rodríguez de la Fuente. Y ha dirigido la serie de documentales de RTVE, “Pacto con lobos”, emitidos recientemente.

También colaboran en esta Guía Miguel Ángel Calvo, copista aloverano autor de numerosas exposiciones, en las que muestra el gran preciosismo de sus trabajos a plumilla; el pintor azudense Félix Sánchez Baranda; la ilustradora levantina Úrsula Peñafiel; el premiadísimo José Gómez –Irvis Manul-; el maravilloso cartelista Luis González Echeverría, y el escritor e ilustrador Santiago García Clairac, autor de storyboards para películas como “El penalty más largo del mundo”.